

Cette année encore, c'est le dimanche 26 août que le cercle des Amis de Jérôme Viaud s'est réuni sur le terrain de Francis Mastio et d'Eric Pangrani, directeur du centre Leclerc.



### **2 500 personnes à la rentrée politique de Jérôme Viaud**

Juste avant la tombée de la nuit, c'est devant 2 500 sympathisants que le maire de Grasse, Jérôme Viaud, président de la Communauté d'Agglomération du Pays de Grasse (CAPG) s'est exprimé devant un parterre d'élus au premier rang desquels le Député Eric Ciotti, vice-président du Conseil Départemental délégué aux Finances, des Sénateurs, Jean-Pierre Leleux et Henri Leroy, du vice-président de la Région Sud, Philippe Tabarot, délégué aux transports, ainsi que des vice-présidents du Département, Anne-Marie Dumont, Michèle Ollivier, Michèle Paganin, Vanessa Siegel... Les maires d'Antibes et de Cannes étaient représentés tout comme les maires de la Communauté d'Agglomération du Pays de Grasse. Rayonnant dans sa chemise blanche, Jérôme Viaud est apparu radieux et enthousiaste. Il a salué tout d'abord la présence d'Eric Ciotti à ses côtés « qui est le signe de l'intérêt que tu portes au développement de Grasse et de son pays. Nos concitoyens connaissent l'engagement qui t'anime et mesurent la volonté qui est la tienne de servir au mieux la France en défendant les valeurs qui fondent notre république. Ton combat au sein de notre

famille politique force le respect et mérite d'être souligné ».

**« Nous faisons d'immenses efforts »...**

A propos de la mobilisation de son Cercle des Amis, il a évoqué « une bouffée d'oxygène, un régénérateur d'énergies, un encouragement inestimable... ». Le premier magistrat de Grasse a parlé encore « de tâche immense », mais aussi « de rencontre qui nous donne du courage..., des forces pour affronter les épreuves, faire des choix, nourrir notre projet avec tous ceux qui croient au renouveau de Grasse ». Il a réussi à transmettre à tous l'envie, l'énergie et ses convictions. « Nous faisons d'immenses efforts depuis mars 2014 avec mon équipe municipale pour améliorer le cadre de vie de nos concitoyens par des travaux de proximité en centre-ville comme dans les Hameaux pour nettoyer, protéger, prévenir, embellir, rénover ». Ces efforts ont porté « sur le redressement des finances publiques, sur toujours plus de sécurité et de sérénité, pour favoriser le vivre-ensemble, pour un retour au civisme avec le respect des autres, de l'environnement et des traditions qui fondent notre identité ». Grands rassemblements comme celui de cette soirée, manifestations sportives et culturelles multiples, et événements festifs comme l'HoliRun, le Big Green, la Fête de la Bière, les Flâneries Nocturnes, les Instants de Grasse..., autant de moments magiques qui accompagnent le retour du traditionnel corso fleuri de la Fête du Jasmin ou encore la Fête de la Centifolia ou l'Exposition Internationale de Rose en mai...



### « Un maire fidèle à nos valeurs »...

L'une des actions dont Jérôme Viaud est le plus fier, c'est sans aucun doute l'installation sur le territoire de Grasse de nouvelles formations universitaires faisant de la cité des parfums, une ville étudiante avec l'arrivée des élèves de l'Ecole Supérieure de Parfumerie. « A termes, nous visons la création d'un véritable campus territorial implanté en cœur de ville redynamisant du même coup, notre centre ancien. Les investissements dans les équipements comme le futur Forum médiathèque, la rénovation du Théâtre, l'embellissement des stades, et la rénovation urbaine s'inscrivant dans le dispositif « Action cœur de Ville » (NDLR : 5 milliards sur 5 ans pour 222 villes sélectionnées) sont autant d'opérations qui nous permettront de reconfigurer le cœur de ville ». Nul doute que le maire de Grasse entend bien relever tous ces défis pour inscrire sa cité résolument dans le XXIème siècle. Après quelques mots de son ami, Jacques Chibois, le chef de la soirée, Jérôme Viaud a laissé place à Eric Ciotti pour la conclusion de la soirée. Le Député de Nice a estimé que c'est « un élu courageux et talentueux, un maire fidèle à nos valeurs, je suis toujours heureux d'être à vos côtés. Ton soutien, Jérôme, m'est précieux... ». Lorsqu'il a abordé les thèmes plus nationaux, le Député de Nice a insisté : « La France est championne d'Europe des impôts... C'est un triste record contre lequel je me bats à Paris comme à Nice

».



**Jean Menconi pour l'ambiance, Jacques Chibois pour la cuisine...**

Après les discours, place à la fête avec l'orchestre de Jean Menconi qui a rythmé la soirée comme à son habitude. Les Amis de Jérôme ont eu droit à un repas des plus succulents concocté par le Chef, Jacques Chibois, de la Bastide Saint Antoine avec un Risotto d'épeautre de Provence, agneau et volaille, aux légumes du jardin à la grassoise. L'apéritif a été servi avec pizza et pissaladière, Brie en fromage et glace Verveine sur la salade de fruits frais à la menthe en dessert. Les nombreux bénévoles ont servi le repas aux 2 500 personnes en moins de 15mn, faisant preuve d'une rapidité appréciée de tous. Nul doute que la prochaine édition s'annonce encore plus animée et encore plus mobilisatrice...

**Pascal Gaymard**

**Partager :**

- [Twitter](#)

- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité